

Quand Fidel Castro débarque à Salon.

Une association salonaise regroupe les aficionados de Fidel Castro, Che Guevara. Tous passionnés de Cuba et de l'Amérique du Sud. Insolite.

Drapeau cubain au vent, portraits de Fidel Castro et du Che sur des pancartes, l'association salonaise Cuba Si Provence attire le regard des ados, très friands des icônes révolutionnaires. Pourtant, ils ne franchissent pas le cap et passent leur chemin. Ils ont tort, ça en discutant un peu avec Lopez Guesto, un bénévole, ils auraient pu apprendre que le Che n'est pas qu'un visage sur un cartable ou un T-shirt fashion. « *Nous cultivons l'esprit de ces personnages historiques, on est imprégné par la culture cubaine. Quand j'étais étudiant, j'étais déjà très sensible aux problèmes des pays d'Amérique du Sud asservis par les plus riches, explique-t-il, nostalgique.* » Pas de méprise, cette association n'a pas d'objectifs politiques, même si elle se dit *proche* des idées castristes. *A travers nous, nos membres peuvent découvrir des pays dans lesquels ils n'ont jamais mis les pieds ! Nous traduisons fréquemment des journaux, des récits qui nous proviennent directement de Cuba, car nous sommes partenaires avec des associations de là-bas.* » A quand une visite officielle de Castro à Salon-de-Provence ?

Renseignements au 06 71 78 59 72

Salon-de-Provence compte aussi ses « Castristes » (sous la photo du stand)

La Provence

11 septembre 2011